

Lourdes, le 3 décembre 2014

Bonjour,

2014, un tournant majeur pour N'PY qui ambitionne de devenir le n° 1 des vacances dans les Pyrénées. Cette ambition est partagée par des partenaires qui souhaitent contribuer à sa réussite. Le 11 décembre prochain sera l'occasion de présenter trois partenaires majeurs :

- Le **Crédit Agricole**, partenaire de la 1^{ère} heure entré au capital de N'PY dès sa création en 2004. Aujourd'hui, les filiales Square Habitat et Banque du Tourisme portent un programme ambitieux et novateur de rénovation de l'hébergement touristique.
- **EDF**, également au capital de N'PY, avec qui le regroupement a élargi sa collaboration et garantit la fourniture d'énergie 100% renouvelable
- Enfin **Mini** devient le fournisseur officiel de voitures N'PY. N'PY partage la même philosophie "la grandeur de la Mini et de N'PY réside dans leur taille !"

Afin de vous présenter ces différents partenariats, nous vous donnons rendez-vous pour une

CONFÉRENCE DE PRESSE

Jeudi 11 décembre à 11h

Concession Mini
Avenue Santos Dumont à Lescar

En présence de Christine Massoure, Directrice Générale de N'PY, Pierre Ugartemendia, Directeur du Développement Territorial d'EDF Collectivités Territoriales, Victor Vincente, Chargé d'Affaires Entreprise au Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne, Stéphane Mazen, Directeur de la Concession Mini.

Cette conférence sera également l'occasion de présenter le nouvel ambassadeur des stations N'PY : **Boris Neveu**, champion du monde de kayak monoplace en 2014. Après Tony Estanguet et Raphaël Ibanez, c'est une nouvelle personnalité du monde sportif qui porte haut et fort les valeurs du regroupement N'PY.

J'espère avoir le plaisir de vous retrouver à cette occasion et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par retour de mail ou par téléphone.

Bien amicalement.

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56 / rp@deboerio.net